



あわくらたんけんクラブ

～ふるさと裏道探検!!～

6月11日(日)あいにくの曇り空でしたが、入隊式の後恒例のウォークラリーに望みました。旧影石小学校を出発して、班ごとに地図を頼りに入江神社を目指しました。途中で、「発電所」も見られたし、こんな道があったのかと驚きたり、「かわいい葉っぱ」を集めたり、「1kgの石」を選んだり、宿題をこなしながら歩きました。今年も楽しい1年にしようね!

沿道で声をかけてくださったみなさん。ありがとうございました。



恒例の戴帽式



発電所なんて初めて～



ほくたち
たどり着ける
のかな?



ここどこ??



歩け 歩け

何見つけたの?



かかってきなさい!



最初はグー



え～、途中で見つけたのは…!?



第29回村民バレーボール大会開催

～男子谷口が2年ぶりV・女子は筏津がV～

6月25日(日)、村民体育館にて第29回村民バレーボール大会が開催されました。今年は、昨年を上回る男子7チーム女子6チームの参加がありました。各試合とも激戦の末、男子の部は強豪の谷口チームと猪之部チーム、女子チームは大茅チームと3年ぶりに出場した筏津のチームの決戦となりました。試合結果は次のとおりです。参加されたチームのみなさま、応援に駆けつけてくださったみなさま、おつかれさまでした。



▲優勝した男子谷口チーム、女子筏津チームのみなさん

試合結果

男子の部

優勝 谷口 チーム
準優勝 猪之部チーム

女子の部

優勝 筏津 チーム
準優勝 大茅 チーム